

COMUNICADO DE PRENSA

SER AUTÉNTICOS Y TRABAJAR HOMBRO CON HOMBRO AL LADO DE LA CIUDADANÍA, EL RETO PARA EL 2018

Boletín Núm. 073/2017

- En los comicios del 2018, la bandera aliancista será defender la educación pública, gratuita, laica, obligatoria, de calidad e incluyente
- Sumar y proponer es la base de la plataforma turquesa: Luis Castro Obregón

Ciudad de México, 14 de junio de 2017 (Agencia ANA).- “México se enfrenta a grandes desafíos ante los comicios de 2018, toda vez que está en juego el rumbo del país. Nueva Alianza trabaja y contribuye para que nuestra nación sea una patria educada, segura, prospera, sin desigualdades, con valores, libertades y democracia”, expresó Luis Castro Obregón al recibir el plan estratégico del Comité de Dirección Estatal (CDE) de Guanajuato en la sede del partido

El dirigente aliancista señaló que el desafío es enorme, ya que debemos contribuir con decisión y en la medida de nuestras capacidades en la definición de un nuevo proyecto de nación; “y en este reto, tanto el cambio de gobierno del estado como el papel aliancista en el mismo, tenemos en todo momento el objetivo de sumar y proponer, nunca restar”.

Castro Obregón reconoció que “la sociedad está enojada con los partidos políticos”, pero matizó que eso no es lo más grave: “lo más grave es que lo público está siendo derrotado frente a lo privado. Si queremos mejorar al país, necesitamos ser auténticos y trabajar cada vez más”.

Por su parte, Juan Elías Chávez, presidente del CDE guanajuatense, señaló que la dirigencia estatal turquesa se da a la tarea de identificar cuáles son los principales problemas y carencias en Guanajuato, a efecto de desplegar estrategias y acciones que permitan mejorar las condiciones de vida de la población. En este esfuerzo juegan un papel fundamental los regidores de NA, como gestores y promotores de acciones hacia el beneficio colectivo.

En su intervención, Óscar Martín Ramos Salinas, secretario general del CDN de Nueva Alianza, reconoció la labor y el esfuerzo del equipo por haber presentado una propuesta seria a fin de encaminar los trabajos para el proceso electoral del 2018.

En la reunión, estuvieron presentes los coordinadores y vicecoordinadores del CDE de Guanajuato: América Montañó Vergara, secretaria general; María Teresa Rodríguez,

coordinadora ejecutiva estatal de Finanzas; Hernán René Ángel, coordinador ejecutivo Político Electoral; Rosa Isela Hernández, coordinadora del Movimiento de Mujeres, y Bernardina Villanueva, vicecoordinadora; Dante Francos, coordinador ejecutivo estatal de Gestión Institucional; Gabriela Mena, coordinadora ejecutiva del Movimiento de Jóvenes, y José Ricardo Castro, vicecoordinador; Sonia Bañuelos, coordinadora ejecutiva estatal de Comunicación Social; así como Hilaria Rivera, coordinadora ejecutiva estatal de Vinculación.

---o0o---